

SIEMENS



Working Group
Additive Manufacturing

Siemens Digital Industries (DI) ist ein Innovationsführer in der Automatisierung und Digitalisierung. In enger Zusammenarbeit mit Partnern und Kunden, treibt DI die digitale Transformation in der Prozess- und Fertigungsindustrie voran. Mit dem Digital-Enterprise-Portfolio bietet Siemens Unternehmen jeder Größe durchgängige Produkte, Lösungen und Services für die Integration und Digitalisierung der gesamten Wertschöpfungskette. Für die Industrialisierung von Additive Manufacturing bietet Softwarelösungen und Automatisierungstechnik für einen End-to-End-Prozess an.

Einerseits ermöglicht die Softwarelösung Siemens NX eine durchgängige Prozesskette für die additive Fertigung. Andererseits stellt Siemens als führender Anbieter von Fertigungsautomatisierung maßgeschneiderte Lösungen für den Betrieb und die Automatisierung von AM-Fertigungssystemen bereit. Mit dem AM-Network betreibt Siemens zudem eine Kollaborations-Plattform für die additive Fertigungsindustrie. DI erweitert sein Portfolio fortlaufend durch Innovationen und die Integration von Zukunftstechnologien. Siemens Digital Industries hat seinen Sitz in Nürnberg und beschäftigt weltweit rund 76.000 Mitarbeiter..

Siemens Digital Industries (DI) is an innovation leader in automation and digitalization. Closely collaborating with partners and customers, DI drives the digital transformation in the process and discrete industries.

With its Digital Enterprise portfolio, DI provides companies of all sizes with an end-to-end set of products, solutions and services to integrate and digitalize the entire value chain.

For industrializing Additive Manufacturing Siemens is offering software solutions and automation systems for an end-to-end process.

On the one hand, the software solution NX enables a seamless process chain. On the other hand, Siemens, as the leading supplier of factory automation technology, provides tailored solutions for the operation and automation of AM production systems. With the AM network, Siemens also offers a collaboration platform for the Additive Manufacturing industry.

DI is constantly adding innovations to its portfolio to integrate cutting-edge future technologies. Siemens Digital Industries has its global headquarters in Nuremberg, Germany, and has around 76,000 employees internationally.